

1262-1/18



### A LA JUVENTUD SEVILLANA

Juan José Jiménez Palacios y Miguel Peyró García son los candidatos juveniles de la Coalición LCR-POUM por Sevilla.

Juan José Jiménez, miembro del Comité Provincial del POUM, 22 años, trabajó en una contrata de Astilleros (CAPESUR) y actualmente forma parte de la regulación de empleo, que tanto ha aumentado el número de parados en Andalucía, tan castigada por la crisis. Al mismo tiempo que trabajaba, estudiaba Formación Profesional en el Instituto Politécnico Nacional de Sevilla, en el que sigue estudiando. Es delegado de curso, desde donde luchará por solucionar los múltiples problemas de este sector de la enseñanza, precisamente el que forma a nuevos trabajadores.

Miguel Peyró, 19 años, militó en los primeros tiempos en el Partido Socialista Popular, siendo uno de los fundadores de su movimiento juvenil a escala de Estado y el impulsor de las juventudes en Andalucía, de cuyo Comité Regional es miembro. Ha participado activamente en diferentes etapas en el movimiento estudiantil, en las campañas juveniles antiimperialistas y en la ocupación de locales efectuadas en nuestra ciudad, trabajando desde una perspectiva unitaria por la Mayoría de Edad (Día de la Juventud) y cuantas movilizaciones por los derechos juveniles se han llevado a cabo en los últimos años en nuestra ciudad.

LCR-POUM se plantea el hacer llegar al Ayuntamiento concejales juveniles como una conquista justa de la juventud sevillana, en cuanto defendemos que el Ayuntamiento elegido el 3 de Abril debe abordar:

**LA LUCHA CONTRA EL PARO JUVENIL.** El Ayuntamiento debe asegurar la percepción del seguro de desempleo para todos los parados (hayan trabajado o no anteriormente), siendo los sindicatos obreros los que han de controlar que esto sea una realidad.

Dentro de la creación de nuevos puestos de trabajo debe asegurarse un porcentaje suficiente de puestos para los jóvenes.

**LAS CASAS DE LA JUVENTUD.** Derogando inmediatamente las normas impuestas por la DGJ el 26 de Junio pasado, abriendo Locales para la Juventud en todos los barrios, centros culturales y Polideportivos mantenidos por el Ayuntamiento y controlado por los propios jóvenes.

**LA LUCHA CONTRA LA DESESCOLARIZACION.** Por la creación de nuevos puestos escolares. Por unas escuelas públicas, gratuitas, sin curas, democráticas en su funcionamiento.

**CONTRA LA DEGRADACION ECOLOGICA.** Contra la contaminación y destrucción del medio ambiente en la ciudad. Por un Plan de salvaguarda del Medio, contra las Centrales Nucleares y sus residuos, y todas aquellas formas de industria capitalista que acaban con la naturaleza. Menos coches y más zonas verdes en los cascos urbanos.

**CONTRA LOS REFORMATARIOS.** Y demás formas inquisitoriales dirigidas contra la juventud, que sólo acrecientan la delincuencia juvenil. El Ayuntamiento debe cerrar estos centros de tortura contra los jóvenes, combatiendo las causas que provocan la delincuencia.

Por todo esto, si crees que merece la pena defender este programa, apóyanos.

**POR UNA IZQUIERDA UNIDA**

**CONTRA LA OPRESION DE LA JUVENTUD**

**VOTA LCR-POUM**

**LIGA COMUNISTA REVOLUCIONARIA**

**PARTIDO OBRERO DE UNIFICACION MARXISTA**